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Anreise mit dem Auto/Parken
Den Haupteingang zu unserem Bürogebäude in der Schanzenstraße 38 findet man rechts in der Gebäudezeile
neben dem Palladium. Dieser Gebäudezeile folgend, befindet sich linksseitig am Ende der Mauer die Einfahrt
zum Parkplatz (Zufahrt Schanzenstraße 36). Die Parkplätze sind mit Newline gekennzeichnet.

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln
Die nächstgelegene Straßenbahnstation ist
die Haltestelle Von-Sparr-Straße (Linie 4). 
Von der Haltestelle geht ein kleiner
Fußweg (Am Kabellager) ab, von dem Sie
rechts abbiegend auf die Peter-Huppertz-
Straße gelangen. (Siehe Kartenausschnitt) 
Folgen Sie der Straße ca. 50 Meter und
biegen Sie an der abknickenden Vorfahrt
links auf die Schanzenstraße ab. Folgen Sie
der Schanzenstraße rechtsseitig gehend,
bis Sie die Hausnummer 38 erreichen. Sie
brauchen ca. 8 Minuten zu Fuß bis zu
unserem Büro.

Aus der Stadtmitte/vom Kölner Hauptbahnhof
Nehmen Sie die Linie 18 in Richtung Buchheim. Steigen Sie an der Haltestelle Wiener Platz in die Linie 4 in
Richtung Schlebusch und fahren Sie bis zur Station Von-Sparr-Straße.

Anreise per Bahn
Wenn Sie mit dem Zug anreisen, geben Sie als Zielbahnhof Köln/Messe Deutz an. Nehmen Sie von dort die Linie
4 in Richtung Schlebusch. Steigen Sie an der Haltestelle Von-Sparr-Straße aus.

Vom Flughafen Köln/Bonn oder Düsseldorf
Die Taxifahrt vom Flughafen Köln/Bonn (CGN) dauert je nach Verkehrslage ca. 20 Minuten.
Die Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln dauert ca. 40 Minuten. Nehmen Sie am Flughafen die Linie 13, 19
oder einen Regionalexpress zum Bahnhof Köln/Messe Deutz. Steigen Sie hier in die Linie 4 in Richtung
Schlebusch um und fahren Sie bis zur Haltestelle Von-Sparr-Straße.
Die Taxifahrt vom Flughafen Düsseldorf (DUS) dauert je nach Verkehrslage ca. 40 Minuten.
Die Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln dauert ca. 50 Minuten. Nehmen Sie am Flughafen einen Zug zum
Bahnhof Köln Messe/Deutz. Steigen Sie hier in die Linie 4 in Richtung Schlebusch um und fahren Sie bis zur
Haltestelle Von-Sparr-Straße.
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By Car
The main entrance to our office building at Schanzenstraße 38 is on the right in the row of buildings next to
the Palladium. Following this row of buildings, the entrance to the car park is on the left at the end of the wall
(Entry Schanzenstraße 36). The parking spaces are marked with Newline.

From the stop "Von-Sparr-Straße"
a small footpath (Am Kabellager)
leads off , from which you turn
right onto Peter-Huppertz-Straße. 
(See map extract) 
Follow the road for about 50
metres and turn left at the right of
way onto Schanzenstraße. Follow
Schanzenstraße to the right until
you reach number 38. It will take
you approx. 8 minutes by foot to
our office.

By Plane
Coming from Köln/Bonn airport (CGN) travelling time by taxi will be around 20 minutes depending on traffic.

If you are choosing public transport please take a train or S-Bahn/Tram to station “Köln/Messe Deutz” and then
follow the directions above.

Coming from Düsseldorf airport (DUS) travelling time by taxi will be around 40 minutes depending on traffic. For
public transport please take the

We are looking forward to your visit and welcoming you in our office

By Train
From Cologne Central Station please take Line 18 in direction “Buchheim” and get off at station ”Wiener
Platz”.

Leave the underground and take Line 4 in direction “Schlebusch” until station “Von-Sparr-Strasse”.


